



Palabras del profesor Rafael Santos Badía en el acto de la firma de convenios con la PUCMM y el Centro Cultural Dominicano Americano, Auditorio de la PUCMM, miércoles 30 marzo 2022, Santiago, RD.

En el libro de los Proverbios, capítulo 22, versículo 17, dice: *Inclina tu oído y oye las palabras de los sabios, dispón tu corazón a mi conocimiento.*

Hoy estamos aquí en Santiago buscando el apoyo de los sabios de la Pontificia Universidad Católica Madre y Maestra y del Centro Cultural Dominicano Americano.

El INFOTEP trabaja en la formación de los técnicos profesionales de la República Dominicana con esfuerzo propio y apoyándose en aquellos que tienen capacidades que ofrecer.

Hemos recurrido a sabios que han triunfado desde la fundación de la PUCMM, en el año 1962, formando a miles de profesionales que han cooperado con el desarrollo económico que hoy exhibe esta pujante región cibaëna.

Igual, los empresarios de Santiago han demostrado y se han esforzado en promover el desarrollo.

Hemos tenido en el empresariado cibaëno un gran aliado en la formación de los recursos humanos y hoy, que necesitamos el bilingüismo como un recurso del conocimiento elemental para triunfar en el mundo del empleo, nos asociamos a otros sabios, los del Centro Cultural Domínico Americano, para formar a 4 mil técnicos en los próximos dos años.

Seguiremos consultando a otros sabios, que son las demás universidades e Institutos de Estudios Superiores, que son nuestros aliados y operan como Centros Operativos del Sistema (COS).

Por eso escuchamos el consejo de los sabios. Con la experiencia del INFOTEP y la alianza con la PUCMM, el Centro Cultural Dominicano Americano; así como con otras universidades e Institutos Superiores, vamos a tener un progreso rápido en la formación de los técnicos profesionales del futuro.

Los técnicos que vamos a formar con este acuerdo son aquellos que se necesitan para el impulso de la robótica y la inteligencia artificial.

Estamos hablando de desarrolladores de software, manejadores de drones, mecatrones, ciberseguridad, reparadores de equipos electrónicos, y otros. Nos referimos a personas que aprendan el uso correcto de otros idiomas y se comuniquen con eficiencia, en otros idiomas. Estamos hablando de expertos en logística, en fin, estamos hablando de los técnicos de la Cuarta Revolución Industrial.

Por eso hoy, a propósito de un nuevo aniversario de la Batalla del 30 de Marzo, que consolidó el proyecto de la Independencia Nacional y frente al presidente de la República, Luis Abinader, que ha demostrado una estrategia correcta para el desarrollo de la economía y la generación de empleos productivos, es decir, empleos de calidad, nos asociamos con la AIREN, la ACI, el CONEP, la Asociación de Industrias de la República Dominicana y con todos los gremios empresariales y todas las instituciones académicas, eclesiales, para emprender este esfuerzo que le producirá a la República Dominicana un ejército de técnicos competentes.

Por eso, nos atrevimos a escuchar el consejo de los sabios.

¡Muchas gracias!